



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>62 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84342273</b>
Prix	<b>1 580 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Secteur résidentiel et privilégié de la californie, avenue du roi albert. Nous vous proposons dans une résidence gardiennée de très grand standing avec piscine et tennis, magnifique et lumineux appartement entièrement rénové, une terrasse 14m<sup>2</sup> avec vue mer. Vendu avec une cave. Honoraires d'agence de 4% ttc à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*Residential and privileged sector of california, avenue du roi albert . We offerin a guarded residence of very high standing with swimming pool and tennis, beautiful and bright apartment completely renovated, a terrace 14m <sup>2</sup> with sea view. Sold with a cellar. Agency fees of 4% ttc at the expense of the purchaser included in the price displayed. Information on the risks to which this property is exposed is available on the site georisks: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www. Georisques. Gouv. Fr)*

## **MCI IMMOBILIER**

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

